

Campaña para fomentar el uso del preservativo

Escrito por Administrador
Jueves, 02 de Octubre de 2014 00:00



La Dirección de Salud de la Municipalidad de Roque Pérez, a cargo de Ismael Badde, lanzará una campaña para fomentar el uso del preservativo en nuestra ciudad. El objetivo es promover entre los jóvenes y adultos el uso del preservativo en las relaciones sexuales como forma de prevenir embarazos no deseados, la transmisión del VIH/sida y otras infecciones de transmisión sexual. Se colocarán dispensadores de preservativos gratuitos en diferentes lugares de la localidad.

Las Infecciones de Transmisión Sexual (ITS) en su mayoría se transmiten de una persona a otra durante las relaciones sexuales. Están causadas por bacterias, virus, hongos o parásitos. Entre las ITS más frecuentes se encuentran el VIH, la sífilis, la gonorrea, la chlamydia, el herpes genital, el virus del papiloma humano y la hepatitis B.

Hay algunos síntomas que pueden indicar que has contraído una ITS:

-

Mujeres:

Campaña para fomentar el uso del preservativo

Escrito por Administrador

Jueves, 02 de Octubre de 2014 00:00

-

Flujo anormal en la vagina con o sin olor desagradable.

-

Úlceras, ronchas, verrugas o ampollas cerca de los genitales, ano o boca.

-

Inflamación de uno o más ganglios cercanos a la úlcera.

-

Dolor en la zona de la pelvis.

-

Escozor o picor alrededor de los genitales.

-

Ardor al orinar o defecar.

-

Sangrado por la vagina sin tratarse de la menstruación o tras la relación sexual.

-

Dolor en la vagina durante las relaciones sexuales, de aparición repentina.

-

Hombres:

-

Secreción por la uretra.

-

Úlceras, ronchas, verrugas o ampollas cerca de los genitales, ano o boca.

-

Inflamación de uno o más ganglios cercanos a la úlcera.

-

Dolor e inflamación en los testículos.

-

Escozor o picor alrededor de los genitales.

-

Ardor y dolor al orinar o defecar.

Sólo el preservativo protege de la transmisión del VIH y otras ITS. Ante cualquier duda o consulta, se recomienda acercarse a la Dirección de Salud de la Municipalidad de Roque Pérez.